

Ankündigung einer Havenplakate Ausstellung mit Konzerten von Havenbands und DJ's im Bach in Wien und im Kraftwerk in Steyr

Das Haus am Haven besteht nun seit 1989, die erste Veranstaltung fand damals im August statt, M.A.Z. aus Wien und 74 Tape Collectors aus Ibkey (diese als Ersatz für die verhinderten Stand To Fall) spielten im damals bühnenlosen Haus.

Die Nähe von Cunst&Co, einer Ateliersgemeinschaft mit Handsiebdruckwerkstatt, begünstigte das Entwerfen und Herstellen von Plakaten für Hauskonzerte; nach 5 Jahren, bei etwa 40 Konzerten im Jahr, hat sich eine Mappe angefüllt, aus der nun eine Auswahl im B.A.C.H. (ab 26.5., ebendann Kold-U-Shok & Out Of Order, mit Haven - DJs Hype und eWig) und eine andere im Kraftwerk Steyr (29.5. Vernissage mit Atom Cats und den Haven DJs) hängt.

Nach einer Kette von Räumungsvergleichen (der aktuelle R-Termin rollt: 30. September), einigen Räumungsterminen, Bränden und Mietzinsklagen steht der Haven immer noch, inzwischen freilich von der Konzertbaracke schon fast zum eigenen Stadtteil gewachsen ("let it grow"), der Ort mit der höchsten Dichte wird eingegrenzt von Bahntrasse, Autobahn, Bundesstrasse und Parkplatz; eingepfercht in das Klischee eines sozialen Ghettos (hier hausen die bösen Kinder), ist der Haven kein öffentliches Atelier, sondern Schwemmland, einige Fischer kontrollieren Hummerkörbe, ist doch der Tiegenhub sehr groß hier, Flaschenpostspieler weisen Touristen den Weg zur Strandbar...

Gstrein + Bergmann + Egone + Gastl + Chiocetti + Baldrin + Bortolotti + Tusch + Tolloy + Riedelsperger + Hiller + Wind + Pfeiffer + Fügenschuh + Schaber